



*Plaza Mayor. Fachada occidental.*

de tres metros, y para eso ha habido necesidad de recalzarlos. La fachada principal se ha retranqueado, trasladando y numerando las piedras que componen el muro y la portada plateresca, hasta dejar visible la correspondiente fachada lateral del basa-

mento de la torre. Como queda dicho, se ha construido casi de nuevo la fábrica de los muros, y se ha trazado la nueva Iglesia inspirándose en una interpretación actual de los cánones neoclásicos de Juan de Villanueva, cubriendo la única nave de que se com-